



9 Pièces

288 m²

Réf. MZIMD229

4 200 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un environnement préservé, au cœur des Issambres, cette propriété pieds dans l'eau incarne un art de vivre rare et privilégié sur la Côte d'Azur. Offrant un accès direct et privé à la mer, la villa bénéficie d'une exposition plein Sud et d'une vue panoramique spectaculaire sur la Méditerranée, baignant chaque espace d'une lumière naturelle exceptionnelle. Développant environ 288 m² habitables, la propriété propose de vastes volumes de réception ouverts sur l'extérieur ainsi que cinq chambres élégantes, permettant d'accueillir famille et invités dans un confort absolu. Implantée en ...

In a preserved environment, in the heart of Les Issambres, this seafront property embodies a rare and privileged lifestyle on the French Riviera. Offering direct and private access to the sea, the villa enjoys full southern exposure and a spectacular panoramic view over the Mediterranean, flooding every space with exceptional natural light. With approximately 288 sqm of living space, the property features generous reception areas opening onto the outdoors, as well as five elegant bedrooms, ensuring absolute comfort for family and guests. Set back from the road and sheltered from any disturbance, ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ES

278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

